

## Sparkasse in Friedland hat neue Leiterin

**Friedland (cb).** Carola Stölzel ist die neue Leiterin der Geschäftsstelle der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz in Friedland. Sie löst die bisherige Leiterin Antje Nieß ab, die in Neubrandenburg neue Aufgaben übernommen hat. Carola Stölzel ist studierte Betriebswirtin und war viele Jahre bei der Sparkasse Neubrandenburg-Demmin in führenden Positionen tätig, zuletzt als Leiterin der Geschäftsstelle auf dem Neubrandenburger Datzeberg.

Die 48-Jährige lebt in Burg Stargard. Sie ist verheiratet und hat 3 Kinder im Alter von 16, 18 und 19 Jahren. Privat mag sie es international und gern auch mal turbulent. Gemeinsam mit ihrem Mann gehört sie zu jenen Gastfamilien, die Kindern aus aller Welt für ein Jahr die deutsche Sprache und Kultur näher bringen. So fanden bei den Stölzels bislang Nutsa aus Georgien, Carolina aus Ecuador, Joao aus Brasilien und Younggyn aus Südkorea ein Zuhause auf Zeit. Im Sommer wird Alex aus Mexiko die Region erkunden. „So ist immer Leben bei uns im Haus“, sagt Carola Stölzel, die ganz nebenher auch eine passionierte Läuferin ist. Zur Entspannung, wie

sie sagt, läuft sie zweimal die Woche acht bis zehn Kilometer. Wenn am Ende des Tages Zeit bleibt für ein Buch, ist das sowas wie ein kleines Glück.

In Neubrandenburg hat sie viele langjährige Kunden verabschiedet. Das waren emotionale Momente für beide Seiten. Jetzt aber freut sie sich darauf, die Friedländer und Friedländerinnen kennen zu lernen.



**1 Foto:** Mit ihrem sechsköpfigen Team betreut Carola Stölzel in Friedland rund 5.300 Kunden.